

## Trainingslager 2008 in Sumiswald

Über das Auffahrtsweekend vom 1. - 4. Mai fuhren ca. 40 Turnerinnen und Turner an den neuen Trainingslagerort in Sumiswald. Der neue Ort erwies sich als gute Alternative zum ausgebuchten Näfels. Die Infrastruktur war optimal für uns.

Auch wenn jemand nicht einen Trainingsblock hatte, gab es viel zu machen. So konnte man z.B. klettern, baden oder inlineskatzen.

Das Trainingslager konnte somit unter optimalen Bedingungen durchgeführt werden und wurde ein voller Erfolg. So konnten sich unsere Damen und Herren in den Disziplinen Teamaerobic, Barren, Korbeinwurf und Ballstafette optimal auf das baldige Turnfest vorbereiten.

Über den Tag wurde mit grosser Disziplin und Ausdauer trainiert. Am Abend wurde dann gemütlich zusammen geplaudert, ein Jass geklopft und haben uns prächtig amüsiert. So war pro Abend eine Riege an der Reihe um den Abend unterhaltsam zu gestalten. Am Samstag gingen wir dann alle gemeinsam ins Dorf und feierten im Restaurant Bahnhof unseren "bunten Abend". So einen Abend hat wahrscheinlich das etwas betagte "Bahnhöfli" schon länger nicht mehr erlebt... ;-)

Auch die jungen Aktivturnerinnen und Turner (die seit letzter GV offiziell im Verein sind) erlebten ein paar tolle Tage und lernten "die alten Hasen" noch besser kennen.

Im Anhang findest du viele, viele Bilder von den vier Tagen.

[Trainingsbilder](#)